

PARTENARIAT PREMIUM

Toulouse, France / Shanghai, Chine — 6 Janvier, 2026

Miraïa SAS (« **Miraïa** ») et Haiqi New Energy Environmental Protection Technology Co., Ltd. (« **Haiqi Group** ») ont signé un accord-cadre de coopération stratégique visant à développer conjointement des projets avancés de pyrolyse sur le marché européen.

Ce partenariat associe les **technologies industrielles de pyrolyse de Haiqi** aux **capacités de développement de projets, à l'accès au marché ainsi qu'à l'unité pilote de Miraïa**, qui servira de site de référence officiel lors de sa mise en service prévue au premier trimestre 2026.

Dans le cadre de ce **partenariat**, Miraïa assurera l'identification et le développement des projets en France, tandis que Haiqi apportera la technologie, les équipements et le support opérationnel.

Miraïa s'est également fixé pour objectif de déployer entre 5 et 10 unités de pyrolyse dans les prochaines années afin d'accélérer l'adoption de solutions à bilan carbone négatif à haute intégrité en Europe.

Accélérer le déploiement de la pyrolyse avancée en France

Steven Su, CEO de Haiqi, a déclaré :

« La France est un marché stratégique pour la pyrolyse à haute performance. Avec Miraïa comme partenaire premium, nous pouvons déployer nos systèmes les plus avancés en nous appuyant sur une exécution locale solide. »

Quentin Delmas, Directeur Technique de Miraïa, a ajouté :

« La technologie de Haiqi offre des systèmes de pyrolyse parmi les plus performants du marché, garantissant sécurité, fiabilité et excellence opérationnelle. Ce partenariat permet d'apporter en France des solutions de niveau industriel pour la production de biochar et de ses coproduits. »



www.miraia.fr



www.haiqienvtech.com

À propos de Miraïa

Fondée à Toulouse en 2023, Miraïa développe des solutions industrielles de biochar et de biocarbone destinées aux secteurs de la sidérurgie, de la construction et de l'agriculture. En déployant des systèmes de pyrolyse à haute performance, Miraïa soutient le développement d'applications industrielles circulaires et bas carbone.

À propos de Haiqi

Haiqi New Energy Environmental Protection Technology Co., Ltd. est un leader mondial des technologies de pyrolyse haute température, de gazéification et des systèmes industriels à bilan carbone négatif, déployés pour la valorisation de la biomasse, des résidus de déchets et les applications d'élimination du carbone. Haiqi accorde une attention particulière aux besoins de ses clients et s'engage à fournir des solutions d'intrants à bilan carbone négatif stables, fiables et certifiées sur l'ensemble du cycle de vie. Ces solutions accompagnent des secteurs difficiles à décarboner, tels que la sidérurgie et la chimie, face à des contraintes carbone de plus en plus strictes et dans leur transition vers une production durable. À ce titre, Haiqi a fait évoluer son positionnement, passant de fournisseur d'équipements énergétiques bas carbone à celui de partenaire stratégique de long terme pour la décarbonation de ses clients.

PREMIUM PARTNERSHIP

Toulouse, France / Shanghai, China — January 6th, 2026

Miraïa SAS (“**Miraïa**”) and Haiqi New Energy Environmental Protection Technology Co., Ltd. (“**Haiqi Group**”) have signed a strategic Cooperation Framework Agreement to jointly develop advanced pyrolysis projects in the European market.

The partnership combines **Haiqi’s industrial pyrolysis technologies** with **Miraïa’s project development capabilities, market access, and its dedicated pilot plant**, which will serve as the official reference site when it enters into service in Q1-2026.

Under this **premium partnership**, Miraïa will lead project sourcing and development in France, while Haiqi will provide technology, equipment, and operational support.

Miraïa has also set an ambition to deploy 5 to 10 pyrolysis plants in the coming years to accelerate the adoption of high-integrity carbon-negative solutions in Europe.

Driving the Adoption of Advanced Pyrolysis in France

Haiqi CEO Steven Su stated:

“France is a strategic market for high-performance pyrolysis. With Miraïa as our premium partner, we can deploy our most advanced systems with strong local execution.”

Miraïa’s Technical Director Quentin Delmas added:

“Haiqi’s technology provides best in class pyrolysis systems enabling safety, reliability and strong operational performance. This partnership brings industrial-grade solutions to France for producing biochar and its by-products.”



www.miraia.fr



www.haiqienvtech.com

About Miraïa

Founded in Toulouse in 2023, Miraïa develops industrial biochar and biocarbon solutions for the steelmaking, construction, and agriculture sectors. By deploying high-performance pyrolysis systems, Miraïa support circular and low-carbon industrial applications.

About Haiqi

Haiqi New Energy Environmental Protection Technology Co., Ltd. is a global leader in high-temperature pyrolysis, gasification, and carbon-negative industrial systems deployed for biomass, waste residues, and carbon-removal applications. HaiQi places strong emphasis on customer needs and is committed to delivering stable, reliable, and fully life-cycle-certified carbon-negative feedstock solutions, supporting hard-to-abate industries such as steel and chemicals in addressing increasingly stringent carbon constraints and achieving sustainable production transformation. As a result, HaiQi’s role has evolved from a carbon-negative energy equipment supplier into a long-term decarbonization strategic partner for its customers.